

平成23年2月18日

財団法人日本サッカー協会
会長 小倉 純二 殿

堺市

堺市長 竹山 修身



社団法人大阪府サッカー協会

会長 谷畠 孝



堺市立サッカー・ナショナルトレーニングセンター（J-GREEN 堺）における
JFA アカデミーの招致に関する要望

時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。

平素は、J-GREEN 堺の運営並びに（社）大阪府サッカー協会の活動に対し、格別のご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、J-GREEN 堺では平成22年4月のオープン以来、数多くの方々にご利用をいただき、当初の目標であった年間50万人を上回り、年間60万人の来場者をお迎えできるものと見込んでおります。

また、主な利用状況といたしましては、ザッケローニ監督率いるSAMURAI BLUE やU-19日本代表等の合宿、全国大会やキッズからシニア世代にわたる大会など、様々な大会やリーグ戦が開催されているところであります。

現在、J-GREEN 堺の利便性向上等の観点から、堺市並びに（社）大阪府サッカー協会が連携し、平成24年3月の竣工をめざし、宿泊施設の整備検討を進めているところであります。

また、堺市では、今後10年のまちづくりの方向性を示す「堺市マスタープラン」の中で、先導的な取り組みとして、「未来を拓く人材をはぐくむ教育環境の充実」をめざしており、（財）日本サッカー協会が実施している「JFAアカデミー」の目的である「サッカーを通じた人間育成、社会をリードする眞の国際人としての人材育成」にも合致するものであり、宿泊施設の整備に伴い、J-GREEN 堺におけるJFAアカデミーの招致（開校）を強く要望するものであります。

なお、JFAアカデミーの運営にあたっては、（財）日本サッカー協会のご協力のもと、（社）大阪府サッカー協会と堺市が一体となり、サッカー関係団体、教育関係機関、地元住民等のご理解、ご協力を得ながら、アカデミー生の活動をサポートできる、安全かつ機能的な体制づくりを図って参りたいと考えております。

つきましては、JFAアカデミーの招致（開校）の実現に向けて、今後とも関係者一同努力していく所存でございますので、ご検討の程、よろしくお願い申し上げます。